

Culte

La religion la plus répandue est la religion catholique. L'Église catholique est omniprésente à tous les niveaux de la vie sociale. Cependant, la constitution garantit la liberté de culte.

Éducation

L'année scolaire commence au début du mois de mars et se termine à la mi-décembre. En plus des vacances d'été qui vont de janvier à février, deux congés de deux semaines et d'une semaine sont autorisés en juillet et en septembre respectivement.

Les écoles publiques chiliennes dispensent leur enseignement en espagnol à tous les enfants en âge scolaire. L'éducation est obligatoire jusqu'en 8^e année. Le système scolaire se compose de jardins d'enfants, de maternelles et de huit années au niveau primaire suivies de quatre années de secondaire. À Santiago, il y a aussi des écoles privées qui dispensent leur enseignement en français ou en anglais.

Le Chili compte 20 universités dont 7 à Santiago, 3 à Valparaiso et le reste disséminé à travers le pays. L'accès à l'université est conditionné par la réussite à un examen (*Prueba de Aptitud Académica*) plus la moyenne des notes obtenues au secondaire.

Santiago abrite un excellent centre de formation en mécanique et pour les métiers industriels tandis que les différentes régions du pays disposent chacune d'un sous-centre. Les enfants de diplomates et de fonctionnaires internationaux en poste à Santiago bénéficient de facilités d'accès à l'Université d'État du Chili.

Villes principales

Santiago, la capitale et la ville la plus peuplée du Chili, compte 4 millions d'habitants. Elle joue également le rôle de centre commercial.